

# ADDRESS

## Ahmad Muzani Sekjen DPP Partai Gerindra Menyatakan Dukungan Resmi Kepada M Faiz Kurniawan Untuk Menjabat Bupati Batang

Lutfi Adam - [BATANG.ADDRESS.CO.ID](http://BATANG.ADDRESS.CO.ID)

Sep 29, 2024 - 16:45



Batang- H. Ahmad Muzani, Wakil Ketua MPR RI sekaligus Sekretaris Jenderal DPP Partai Gerindra, secara resmi menyatakan dukungannya terhadap Pasangan Calon (Paslon) 2, M. Faiz Kurniawan dan Suyono, dalam pemilihan kepala daerah Kabupaten Batang tahun 2024.

Dukungan ini disampaikan dalam video yang berdurasi kurang lebih 1 menit 35 detik, Ahmad Muzani mengatakan kepada masyarakat dan warga Batang Jateng, kami berharap dalam pilkada yang akan berlangsung pada hari Rabu tanggal 27 November 2024 yang akan datang.

"Mari kita bersama -sama, beramai -ramai , berduyun-duyun datang ke TPS dari pukul 07.00- 13.00 wib, untuk memilih Bupati Kabupaten Batang yang baru, dia adalah saudara M Faiz Kurniawan yang wakil Bupati Suyono,"katanya.

Kami yakin pasangan yang diusung oleh Partai Gerindra, Golkar, PPP dan PKS calon Bupati Batang, pilihan Prabowo (presiden terpilih).

"Maka kami yakin pasangan ini bila menjadi Bupati Kabupaten Batang, yang kita cintai ini akan menjadi Kabupaten yang maju, Kabupaten yang bergairah dalam kehidupan ekonominya, dibawah kepemimpinan M Faiz Kurniawan dan Suyono," tambahnya

"Terima kasih atas support dukungan dan pilihan warga Kabupaten Batang kepada saudara Faiz dan Suyono sebagai Bupati dan wakil Bupati Batang periode 2024-2029,"tuasnya.

Di tempat terpisah , ketika di konfirmasi terkait video tersebut, melalui via WhatsApp, M Faiz Kurniawan menyampaikan rasa terima kasihnya atas dukungan yang diberikan oleh Ahmad Muzani dan Partai Gerindra. Ia berjanji untuk bekerja keras dan mendengarkan aspirasi masyarakat Kabupaten Batang.(29/9)

"Dukungan ini adalah amanah yang harus saya jalankan dengan sebaik-baiknya. Saya akan berkomitmen untuk mewujudkan program-program yang telah kita rencanakan demi kesejahteraan masyarakat Kabupaten Batang," ungkap Faiz.

"Dengan dukungan dari tokoh-tokoh penting seperti Ahmad Muzani, Paslon 2 Faiz Suyono semakin optimis dalam menghadapi tantangan pilkada Batang,"tambahnya.

"Masyarakat Kabupaten Batang diharapkan dapat memberikan suara mereka dengan bijak demi masa depan Kabupaten yang lebih baik, kepada pasangan Faiz Suyono,"pungkasnya

Paman Adam